

En classe de neige à Chamonix, hommage des petits Corrégiens



ÉCOUTE. En classe, les élèves ont été informés du drame de *Charlie Hebdo* et de son contexte. PHOTO : AGNÈS GAUDIN

Depuis le centre de vacances corrézien de Chamonix, les 76 élèves en classe de neige de La Rivière-de-Mansac et de Turenne ont rendu jeudi hommage aux victimes de Charlie Hebdo.

Un hommage qui a pris la forme d'une minute de silence précédée, peu avant en cours et journal en main, par des explications pédagogiques sur le drame survenu la veille. Qu'est-ce que le fondamentalisme religieux ? Quel est le rôle de la presse ? La liberté fondamentale qui lui est attachée en démocratie ? Les professeurs ont pris le temps d'aborder le contexte avant d'informer les enfants sur la tuerie. « Comment vont-ils faire pour

continuer à écrire et dessiner ? », a spontanément réagi une élève. « D'autres prendront la relève en pensant fort à eux... », a rassuré l'enseignante. ■

Julien Bachelier

INTERNET

Retrouvez la vidéo de l'hommage des enfants sur notre site.

RENTRÉS

Les 37 enfants corréziens des écoles de Sexcles et de La Chapelle-Saint-Géraud, un temps bloqués à Paris, ont finalement été contraints à un retour anticipé de la capitale jeudi matin, conformément à la circulaire du ministère de l'Éducation nationale. ■